

EN LÍNEA, GRATIS:

Ciclo aborda la justicia en las Bellas Artes

El Centro de Extensión y Estudios de la U. San Sebastián ha organizado el ciclo "La justicia en las Bellas Artes". Las sesiones se iniciaron el viernes pasado, pero el ciclo durará hasta noviembre, los primeros viernes de cada mes, a las 11:00 horas, por el canal YouTube de la USS. En agosto se analizará la película "El secreto de sus ojos"; en septiembre, "El fusilamiento del 3 de mayo", de Goya; en octubre, "Crimen y castigo", de Fiódor Dostoievski, y en noviembre, "Blowin'in the Wind", de Bob Dylan.